3月になりました

今日は3月1日です。1月11日に始まった後期後半もあっという間に残り1ヶ月となりました。修了式は24日ですので、実際に登校する日は今日を入れて16日です。3年生は今日からオンライン授業となりますので、登校する日は卒業証書授与式を入れて残り3日となります。このように考えると3月は寂しい気持ちになります。学校にとっても3月31日までの勤務で、4月1日から別の学校に異動する職員がいると思われます。誰にとっても『別れの季節』です。ですから、この1ヶ月は人との付き合いも温かく楽しくありたいものです。



また、3月は年度末ですので、今年を振り返り、成果と課題をまとめ、次年度に向けて 準備をする時期になります。来年度の太宰府西中学校が生徒にとってさらに素晴らしい学 校、愛される学校となれるよう、教育計画を立てなければなりません。しっかりと振り返 りをして、来年度に活かしたいと思います。

気候的には3月に入り、当分は10℃を超える日が続きそうです。少しは暖かくなるようです。また、春特有の晴れと雨が周期的に変わる天気になりそうです。ちなみに3月5日は二十四節気の『**啓蟄**』です。これから暖かくなり虫も地面から這い出てくる季節となります。春は寒さが緩み、ワクワクする気分でもあります。

『3月』というこの1ヶ月間を楽しみつつ、今年度の まとめと次年度の準備をしたいと思います。

※ 本日、太宰府西中学校ホームページの『学校便り』に 3月号をアップしています。

そちらでは、3月の学校生活や学校評価について掲載 しています。どうぞそちらもご覧ください。



